



13/08/2023

8

@siempre_revista



NOTA POLITICA

Los 4 del Frente o

EL JUEGO DEL CALAMAR

POR ONEL ORTÍZ FRAGOSO

Pues dice mi mamá que siempre no. ¡Lástima Margarito! Silvano Aureoles, Miguel Ángel Mancera y Francisco Javier Cabeza de Vaca no pasaron a la siguiente fase del proceso de selección del candidato presidencial de Frente Amplio por México.

Los perredistas manifestaron su inconformidad en redes sociales. Silvano le pidió a Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, que su partido se retirara del FAM, hasta aclarar las cosas. Mancera manifestó su inconformidad y García Cabeza de Vaca aceptó los resultados.

Más allá de la denuncia pública y la presión política, los quejosos carecen de recursos legales para impugnar el proceso y revertir los resultados. Estos datos son la puntilla para el PRD, en larga agonía desde 2018.

Quiénes siguen en el Juego del Calamar opositor fueron Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid.

De acuerdo con datos del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez obtuvo 554 mil 699 firmas. 436 mil 717 de las llamadas registro universal; 27 mil 839 por la acción de promotores y 90 mil 143 de partidos políticos. Beatriz Paredes logró reunir 451 mil 934 firmas. De las cuales 195 mil 610 de registro universal; 81 mil 362 de promotores y 174 mil 962 de partidos políticos. Santiago

Creel obtuvo 358 mil 735 firmas digitales; de las cuales 114 mil 974 fueron de registro universal; 143 mil 434 de promotores y 100 mil 327 de partidos políticos. Por su parte, Enrique de la Madrid obtuvo 344 mil 729 firmas; 135 mil 539 de registro universal; 54 mil 489 por la acción de promotores y 150 mil 701 por partidos políticos.

Estos datos pueden leerse de la siguiente forma: Xóchitl Gálvez fue la preferida de la oposición social a López Obrador. Alejandro Moreno, el Terrible Alito, apoyó por igual a sus dos aspirantes, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. Santiago Creel fue el que mayor número de promotores tuvo y consiguió resultados muy parejos de registro universal y apoyo de los partidos políticos.

Al parecer, Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera se quedarán solos. Ahora sólo les queda romper o bien negociar sendas candidaturas. Mancera su reelección como senador y Aureoles su candidatura en Michoacán. Dudo que el PRD se retire del FAM. La decisión de sumarse al PRI y al PAN no tiene retorno.

Del poder corporativo de las corrientes del PRD no queda nada, y lo que queda, no está ni con el ex gobernador de Michoacán ni con el ex jefe de gobierno de la CDMX. Jesús Ortega, líder histórico de la Nueva Izquierda, apoya públicamente a Xóchitl Gálvez.

Que no les hayan dado a los perredistas firmas desde el escritorio es una buena señal, pero no suficiente para acreditar la legitimidad y legalidad del proceso del FAM.

¿Quiénes pasarán a la fase de elección? Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel. La decisión final queda en Alito Moreno y Markos Cortés. Eso pienso yo, ¿usted qué opina? La política es de bronce. 🗳️

@onelortiz

Audio: <https://youtu.be/w4ilgXVcqcy>

Fotografía: Twitter.